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發言人 建議事項 答覆單位 答覆內容

生機系大三

學生會會長

張顥瀧

學生活動中心可否延至 12 點

關燈：

因為學生活動通常 10 點左右

結束，再加上檢討會的時間，

導致同學活動執行上諸多困

難，希望可延至晚上 12 點。

學務處

課外組

詹組長

各團室有電源管制，最晚 11

點斷電，因人員輪值以及校

安中心安全管理，將評估是

否在課外組加裝監視器，以

延長開放時間至 12點。

電機系

系學會會長

張格瑋

一、電機系專任師資人數是否

可增達 12 位：

1.理工各系專任師資除電機系

外均達 12 位以上，每系基本

教育目標表示至少已達師資

人數，才能達成就業上學生

的專業教育。

2.電機在各校屬於重要科系，

故不僅代表學院，亦會代表

學校表現師資有一定之數

量。

3.電機系所需求最高，變化最

快，精神壓力最大，所以在

校所受到訓練非常重要，能

力不足業界所需，可能淘汰

至一般工程師。

4.如果增加師資，電機師資需

達 12 位以上，無論在支援電

機通識課程或專業任務上都

可得到最多好處。

校長指示 教育部規定，每系 7名教師

員額，有碩班可有 9名教師

員額。近一、二年，已撥一、

二千萬經費給電機系，學校

對系上設備絕對不吝嗇。
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二、系學會可否獲得社團補

助：

希望系學會可以得到類似社團

的補助，因為社團參與人數日

漸減少，系學會人數更多反而

沒有任何補助，補助系學會可

以讓學會舉辦更優質的活動，

更多學生參與課外活動學習課

本以外的知識。希望系學會能

獲得定期直接補助。

學務處 學校目前補助社團經費有

限，主要是針對一般社團活

動，社團所獲得補助需視評

鑑結果而定。系學會活動部

分，可向學生會申請補助。

生化系大三

系學會會長

林威廷

週三導師制活動計畫行程過緊

湊：

每週三的週會活動（演講）

行程太過密急，使得系上活動

無法安排，希望學校可將各行

程排開。

學務長 配合教學卓越計畫，因此這

學期活動較多，部分活動也

已調至晚上，因為希望幫助

大一新生盡快進入狀況，所

以活動較緊密。

食科系大三

系學會會長

萬鴻鋼

路燈：

食品加工廠前的停車場一到晚

上，是完全暗的,希望可以解

決。

總務處 已完成檢修可以正常供電。

農藝系大三

系學會會長

詹雲聲

烤肉場場地待整理：

1. 沒有路燈。

2. 土地過於泥濘。

3. 雜草叢生。

4. 沒有水源。

5. 沒有插電的地方。

希望學校可以代為整理後，提

供學生使用。

總務處 1. 路燈已請廠商增設。
2. 雜草叢生部分事務組已
派人於 99 年 10 月 21 日

割除完成。

3. 已裝設管路及水龍頭，但
因該地較高，有時會沒

水，已全面檢討本校用

水，期能正常供應水源。

4. 將增設插座，供應同學需
要。
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一、野狗：

水生系館後方有野狗出沒，

並且會追逐過同學，請幫忙。

環安中心 1. 有關水生系館後方野狗

出沒乙案，本中心在日

前（99.10.8）曾函知各
單位，敬請配合說明段

措施辦理：

（http://www.ncyu.edu.t
w/safety/bulletin.aspx?bu
lletin_sn=7173）。

2. 本中心之作為有：

 (1) 請環保局及本校工友協
助捕捉或破壞其棲息區

域。

 (2) 宣導校內師生及來校遊
憩民眾，請勿餵養流浪動

物。俾使校園能更臻安全

與清潔。

水生系大三

系學會會長

黃丞逸

二 、生命科學院養生館作啥

用？

校長指示 生科院健康生技館，內有數

個研究中心，裡面也有與食

品工業研究所合作項目，並

無荒廢此館。

企管系大三

班 代

陳慶煌

管理學院教室不足，導致企管

三年級暫用管院 107 階梯教

室：

各門課的老師並不贊成使用

107 階梯教室進行課程教學，

故紛紛更換回原 B 棟教室上

課，使得班上上課效率不佳。

企管系 1. 新民校區興建時，規劃 15

間大學部教室，管理學院

設有 5個系，所以一系有

3間專屬教室，但因於 99

學年度新成立管理學院

學士學位學程，故本系讓

出一間，改使用 D01-107

階梯教室供上課使用。

2. 本系在排課時，暫先排定

企三甲使用D01-107階梯

教室，但實際開學後，已

視修課人數而調整上課

地點。

3. 本系將再與企三甲同學

溝通，希望可以共體時

艱。

http://www.ncyu.edu.t
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應經系大四

班 代

黃雲瑛

有關系上的自習室：

自習室負責開關門的同學往年

都有給付工讀金，今年開始由

同學自主開關門，但難免有不

方便的時候，是否能裝設嗶卡

設施更方便同學，也避免被關

在門外的窘境。另外，有關駐

警隊登記晚歸同學，所以系辦

千交待萬交代 10 點前務必要

離開。是否能延長同學能待在

系上給予的自習室到 12 點。

應經系 1. 本系為提供學生良好的

讀書環境，特保留二樓實

驗室空間，並增購必要設

備以供大四同學自習。由

於該自習室專屬大四同

學使用，故環境之整潔與

維護、關開門實屬使用者

應盡之責任，亦為生活輔

導之訓練。

2. 有關支付自息室開關門

同學之工讀費用，由於本

系經費日益拮据，需撙節

支出，故無法依往例辦

理。

3. 另裝設刷卡進出設施之

花費甚鉅，亦非本系經費

所能支應。

4. 有關延長同學待在自息

室至晚上 12 點，並非本

系自訂規範，係配合校方

政策辦理。本項建議請權

責單位回覆。

園藝系大三

系學會會長

鍾嘉修

為何球場的燈會改為投幣式？

一小時 20 元的計算方式是如

何來?

體育室

1. 為節約能源及使用者付

費的原則，全校皆改為投

幣式燈光。

2. 夜間照明之水銀燈為

1000W，20元根本不足支

付，超出部分。仍為學校

負擔，且相較周遭大學，

本校收費仍然偏低，還請

多多支持。
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森林系大三

系學會會長

楊倩如

動科停車場及瑞穗館停車場車

位不足：

1. 99 學年開始，動科停車場

經常不足，是否可以增設停

車位，以供同學們停車。

2. 瑞穗館停車場於放學後，會

出現嚴重超停的狀況，而造

成車道縮減的情形，較容易

發生擦撞等危險，希望學校

能盡速解決此情形。

駐警隊 1. 將規劃動科機車停車場

出入口處，內外牆邊設置

機車停放區以改善不足

之現況。

2. 瑞穗館停車場旁將再規

劃機車停車區以改善不

足之現況。

一、教室教具設備：

教室有些設備〈板擦機等〉已

損壞，先前已向學校提出，得

到的回應是學校只負責修繕，

但設備目前狀況已不堪使用，

可否請學校更換新設備。

教務處 教務處駐新民校區人員業已

協助處理。

應經系大三

班 代

黃俐湘

二、班會時間：

班上許多同學提出能否不要硬

性規定每週開班會，希望能減

少一些次數，因為本班課很

滿，同學希望這段時間有時能

自行規劃如：準備研究所或公

職考試。

學務處 為落實導師制度，各系可依

據本校導師制實施辦法，視

各系需求與特色，各班導師

可規劃符合該班需求之班級

經營方式及導師制活動時間

之活動內容。

應經系大三

系學會會長

鄭雅之

場地：

1. 國際會議廳是否能核准系

學會租借辦活動？今年六

月欲向學校租借此場地，一

方面增加了額外的經濟壓

力（器材、場地、燈光），

另ㄧ方面也有學生自行前

往的安全顧慮，希望學校能

恢復如前年一樣租借給學

生（系學會）舉辦活動如：

總務處 1.各系之送舊活動參加人

數不多，國際會議廳館其

容納人數 300 人以上，為

節省水電費支出及配合

節能減碳政策，且會議廳

場館場地並不適合辦理

送舊活動，目前不開放送

舊活動使用。

2.本校「國立嘉義大學場地

設備提供使用管理要點」
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送舊活動，另請教是否於某

些情況下，可以減低場地的

租借費用。

2. 希望學校能增加新民校區

多功能交誼廳的硬體設

備，因此場地每每使用都還

需要租借器材過程手續又

過於繁縟，懇請學校加裝硬

體設備。

內有場地收費標準，合於

該要點規定者可減低場

地收費。

3. 新民校區多功能交誼廳

係由餐廳隔間利用，供需

使用者使用，依各使用方

式之不同及場地現況要

加裝硬體設備有其困

難，如有需相關器材者可

向學校借用(桌椅可向聯

合辦公室，音響可向學務

處課外活動組借用)。

體育室 1. 嘉禾館為木質地板，不

穿鞋或只穿運動鞋或鋪

墊子皆可，穿高跟鞋或

皮鞋較不恰當。
農藝系大三

系學會會長

黃淑君

有關嘉禾館、沙排場：

1. 借用嘉禾館，不能穿高跟

鞋，那如果不穿鞋時，可以

借用嗎？

2. 沙排場可以建成一般球場

嗎？

3. 對行政單位人員有問題時，

如何反應？

校長指示 1. 請與何慶煌老師溝通，

積極爭取經費，如許可

後， 將編預算後改建。

2. 將再加強學校同仁服務

態度。


